

INSIDE OUT



Inside Out - Truck in Lucson, Arizona. ©JR/ Foto: Joshua Gevert

THE TREASURE OF DIVERSITY

**Inside Out Project
in Tuttlingen**

INSIDE OUT

Foto-Automaten-Aktion in Tuttlingen

Der Inside Out Truck, ein riesiger fahrbarer Fotoautomat und Teil des globalen Projektes des weltbekannten Künstlers JR, gastiert am **23. Februar in Tuttlingen, 10 – 17 Uhr** gegenüber dem Rathaus. Jeder kann kommen und ein Porträtposter von sich machen lassen, das Teil der öffentlichen Kunstinstallation wird.

Die Aktion bringt den Schatz, der in der Vielfalt liegt, zum Ausdruck:

„In Tuttlingen begrüßen wir die Vielfalt und erkennen den Beitrag aller Menschen an, unabhängig von Herkunft, Alter, Geschlecht, ethnischer Zugehörigkeit oder anderen Merkmalen. Bürgerinnen und Bürger aus 96 Ländern der Welt haben hier eine Heimat gefunden und sind Teil unserer Stadt geworden. Mit unserer Inside Out-Aktion wollen wir ein lebendiges Bild unserer Stadtgesellschaft zeigen, ihre Vielfalt als Schatz begreifen und ihr Bewusstsein stärken, auf dem richtigen Weg zu sein. Wir stellen uns eine Welt vor, in der Menschen gemeinsam etwas bewegen und eine nachhaltige Zukunft gestalten - hier in Tuttlingen und weltweit.“

www.galerie-tuttlingen.de
www.insideoutproject.net

INSIDE OUT

Photobooth Action in Tuttlingen

The Inside Out Truck, a giant mobile photo booth part of world-famous artist JR's global art project, will be making a guest appearance in Tuttlingen opposite the town hall on **February 23, 10 – 17 h**. Anyone can come and have their portrait taken and printed as a larger-than-life black-and-white poster that will be added to a public art installation nearby.

The action stands for the treasure of diversity

“In Tuttlingen, we welcome diversity and recognize the contribution of all people, regardless of their origin, age, gender, ethnicity or any other traits. Citizens from 96 countries of the world have found a home here and have become part of our city.

Our Inside Out Action aims at showing a vivid image of our urban community, affirming its diversity as a treasure and strengthening its awareness of being on the right track. We envision a world where people work together to bring about change and to create a sustainable future in unity - here in Tuttlingen and anywhere in the world.“

**www.galerie-tuttlingen.de
www.insideoutproject.net**